

Antrag Nr. 18-O-22-0084

AG Verkehr im Ortsbeirat Schierstein

Betreff:

Verlegung Taxistand Saarstraße

Antragstext:

Antrag der AG Verkehr im Ortsbeirat Schierstein

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob der Taxistand von der Saarstraße/Reichsapfelstraße zur ESWE-Haltebucht Zeilstraße verlegt werden kann

Im Zuge der geplanten Neueinrichtung von Radfahrstreifen beiderseits der Saarstraße ist vorgesehen, den Taxistand an der Saarstraße zu verlegen.
Zwischen Mitarbeitern des Tiefbauamtes und Mitgliedern der AG Verkehr fand am 27.11.2018 ein Gespräch statt, bei dem Möglichkeiten hinsichtlich eines neuen Standortes ausgearbeitet wurden.

Seitens der AG Verkehr wird vorgeschlagen den Taxistand in die Haltebucht an der Zeilstraße/Fritz-Büderlein-Haus zu verlegen.

Eine „Rückverlegung“ an den alten Platz in der unteren Zeilstraße ist deshalb nicht zielorientiert, da vor Jahren auf Betreiben des Ortsbeirates dieser Standort an die Saarstraße verlegt wurde. Bei einer Verlegung an die Zeilstraße fielen keine weiteren Parkplätze weg. Bewohner der Gartenstadt wären gleichfalls näher am Taxistandort und außerdem ist dort ein überdachtes Wartehäuschen vorhanden.

Wiesbaden, 05.12.2018